

## 学校運営協議会が 開かれました



五郷小学校・五郷中学校は、平成30年4月より熊野市教育委員会指定のコミュニティ・スクールとしてスタートしました。五郷小・五郷中の学校評議員の方々や民生児童委員、五郷区長会、五郷婦人会、ふるさと創生実行委員会、小・中学校PTAなど地域の諸団体から代表して10名の方に協議会委員となっていただきました。4月の第1回学校運営協議会では、熊野市教育委員会からの委員委嘱状の伝達や小学校、中学校の学校運営の承認をしていただきました。また6月に行われた第2回学校運営協議会では、**小中9年間の『つながりのある学び』**や「**五郷学習**」に代表される地域の特徴をいかした『**特色のある教育**』、合同運動会や文化祭など、各種行事などの支援について熱心に議論されました。

## 五郷地区合同運動会が開催されました！

小学生児童や中学生も地域の人に交わりながら、前日までの準備や当日の運営などにも取り組みました。地域の行事のなかで、自分たちの仕事や役割を果たすことによって責任感が育ち、自分たちも五郷地区の一員であるという自覚も生まれてきます。**「将来の地域の担い手」**として成長する姿を見ていただく機会になればと考えています。



コミュニティ・スクール（学校運営協議会）の取組はHPにも掲載しています。詳しくは、インターネットやスマートフォンで「熊野市立五郷中学校」で検索！

ウラ面に続く...

# 運動場がきれいにな りました！

## 五郷小学校運動場・校舎周辺

### 奉仕作業

振替休日の9月24日（月）に行われた「**五郷地区合同運動会**」にむけて、会場となる五郷小学校運動場の奉仕作業を行いました。「五郷地区合同運動会」は五郷保育所、五郷小、五郷中の子どもたちや保護者、そして五郷敬老会、婦人会など地域住民で行う20年以上も続いている行事です。**世代を超えた、五郷地区のコミュニケーションの場**にもなっています。作業当日は、小学校児童、中学校生徒、教職員をふくめ、保護者、地域の方々など、多数ご参加いただきました。



ご参加いただいた、保護者・地域のみなさま、ありがとうございました。

# 五郷地区のみなさまへ

熊野市立五郷中学校

11月11日(日)、五郷中学校文化祭を行います！



昨年度、展示させていただいた作品

今年も保育所・小学生・中学生の作品以外に、地域の皆様の作品展示をさせていただきたいと考えています。そこで、ご協力いただける作品がありましたら、**11月7日(水)**までに中学校にお届けいただくか、もしくはご連絡ください。学校からお伺いさせていただきます。よろしくお願いいたします。

※ 下の申込用紙を付けて出品してください。

連絡先：五郷中学校 83-0020 (担当：川合)

..... キ リ ト リ .....

作品名
お名前
電話番号

..... キ リ ト リ .....

作品名
お名前
電話番号

# 五郷中文化祭の 郷土劇に出演します！

ここ数年、五郷中の文化祭では、「おこん物語」「キク物語」と五郷にかかわる創作劇を上演しています。今年も五郷地区に関係のある劇が上演されます。五郷のことを知り、五郷を愛する気持ちを育てる「**五郷学習**」のまとめとして、郷土劇の取組を行っています。今年度より五郷小、五郷中学校が**コミュニティ・スクール**となったことから**保護者、地域の皆さんも出演していただけることになりました**。定期的に学校に集まり、劇の練習をしています。文化祭当日には、多数の方のご来校をお待ちしています。



**参加いただいている保護者・地域のかたの演技は素人とは思えない！  
皆さんの熱演をお楽しみに…。**

未来を担う子どもたちの豊かな成長のためには、世代を超えたたくさんの人たちとの出会いや、さまざまな体験を通じ、社会全体で子どもを育てることが必要です。その意味で、コミュニティ・スクールは、学校運営や学校の課題に対して広く保護者、地域が参画できるしくみです。

これからも五郷小・中学校は地域の特色をいかした「保護者・地域と共に子どもを育てる学校」として取り組んでまいります。五郷の子どもたちへのたくさんのご支援をお願いします。

## 今後の行事等

- |           |               |                                 |
|-----------|---------------|---------------------------------|
| 10月 5日（金） | 五郷保育所・小学校・中学校 | 地震体験車による『合同防災学習』<br>（五郷中学校 体育館） |
| 11月11日（日） | 『文化祭』         | （五郷中学校 体育館）                     |
| 12月 9日（日） | 『収穫祭』         | （五郷小学校 講堂）                      |

たくさんの方にご来校いただければ幸いです。よろしく申し上げます。